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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩   

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2393 回  例会記録  2011 年 6 月 9 日≫       

本日の進行(18:00) 

本年度最終 

次年度へ引継・懇親会

―次回のお知らせ― 

7 月 7 日(12:30) 

役員・副幹事 就任挨拶

（11:00 定例理事会） 

出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 30 名 出席率 76.92% 前回修正出席率 89.47％

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

今年も暑い夏がやって来そうな予感がします。今年

度の例会もあと 2 回となりました。一年間皆様には厄

介になり、支えて下さった事、感謝申し上げます。 
京都紫野 RC35 周年行事には総勢 34 人が参加しま

した。これもロータリーに寄せる思いの結実だと思い

ます。京都では大いに歓待して下さり、思い出を沢山

作らせて頂きました。日本人の持っているおもてなし

の心を再確認し、50 周年への思

いを三宅年度に寄せて行くこと

と致します。次週は逗子マリー

ナでの最終例会です。プールサ

イドの素晴らしい景色の中で音

楽をバックに楽しい時間を過ご

して頂きたいと思います。 
 

■報告 
石田幹事＊地区で決めた 4 年間のポリオ寄付は来年が最後の年、 

【６月のお祝】(敬称略) 

本人：篤 進 

奥様：横山陽子(智)、篤智恵子(進)、 

矢部美代子(光治)、岩堀富貴子(恭一)

協力をよろしく。＊R 財団地域ｾﾐﾅｰ：6/30 ｸﾞﾗﾝﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ高輪 9:00 
 ＊米山学友クリーンｷｬﾝﾍﾟｰﾝ：7/9 片瀬海岸 11:00 
山本親睦委員長＊16 日最終例会会費 1 名 5000 円。 
鈴木(安)50 周年実行委員長：本日 9 日哉吉にて実行委員会 19:00 
 
 
梅もぎ・下草刈り実施 6/12 披露山果樹園にて 5 名参加

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥４５．０００    累計 ￥１．９６１．０００  
矢部(房)君…京都紫野 RC34 名で参加。次年度まであ

とわずか、感謝します。 
石田君…矢部年度の例会、あと 2 回になりました。 
藤吉君、山本(由)君…京都紫野 RC 記念行事お疲れ様。 
鈴木(久)…京都行皆様に大変お世話になりました。草

柳さん写真有難う。 
矢部(光)君、渡邊君…山本親睦委員長、ご苦労様。大

変楽しい京都でした。感謝。 
松井君…山本親睦委員長お疲れ様。清水寺を思い出し。 
福嶋君…京都楽しく。千玄室氏スピーチ素晴らしかった。 
村田君、湊屋君、安藤君、奈良さん…実に楽しい京都

の旅でした。 
桐ケ谷君、石黒君、市川君、菊池君…京都旅行ご苦労様。 

村松君…京都行、小学校の運動会で参加出来ず残念。

晴天で何より。 
三宅君…昨日のゴルフコンペ準優勝。 
横山君…昨日はゴルフ楽しみました。 
船津君…久しぶりです。 
柳沢君…遅刻し申し訳ありません。 
岩瀬君…暑くなってきました。 
山科君…ｴｱｺﾝか節電か悩む季節となりました。 
岡本君…蒸し暑くなりました。ｴｱｺﾝ我慢できなくなりそう。 
高洲さん…今日も良い天気、これからの季節楽しみです。 
草柳君…海の家も出来てきました。本格的な夏到来。 
ご協力ありがとうございました。 



 
 

琵琶湖クルーズ・上賀茂神社・千玄室氏講演 

 
 

 

  

琵琶湖クルーズ・ビアンカ号 挨拶する 矢部（房）会長 

参加者 ３４名 

篤 ご夫妻  矢部(光)会員 

三宅ご夫妻  岩堀会員 

山口ご夫妻  山本(由)会員 

草柳ご夫妻 奈良会員 

矢部(房)ご夫妻  鈴木(久)会員 

河野ご夫妻  渡邉会員 

鈴木(安)ご夫妻  橘(武)会員 

安藤ご夫妻  藤吉会員 

福嶋ご夫妻  岩瀬会員 

村田ご夫妻  松井会員 

湊屋ご夫妻  石田会員 

  清水・事務局 上七軒から１２名の芸妓・舞妓さんが接待 

  
姉妹クラブ締結から２１年目、京都紫野創立３５周年記念式典が京都ブライトンＨで６月４日（土）に行

われ逗子クラブから３４名が参加。 

前日の琵琶湖クルーズでは、ビアンカ・デッキからの眺める３６０度のパノラマに息をのむ。 

４日午前は、世界遺産に登録され６７８年に天武天皇がご鎮座された上賀茂神社を見学。故山本ＰＧが１

５年前に曲水の宴でお世話になった所。当日は大安・土曜日で１２組の結婚式がある忙しさの中、宮司の

次年度会長・田中さん自らがご説明された。感謝。 

昼食は近くの玉屋さんで。姉妹クラブ・台湾楊明ＲＣの２８名も合流し、新会員・岩堀・奈良さんが臨時

の中居さんに。その自然の姿に有望な人材が入会されたと早くも好評だ。 

式典・記念講演では文化勲章・１５代家元・千玄室氏が「和の心・手を取り合って」と題し、今度の震災

で２００名の震災孤児がいる、成人になるまで親がわりに面倒をみる組織をつくりたい、と話された。 

急に会場が京都らしい風情になるのが不思議だ。恒例の上七軒の舞妓さんが入っての記念祝宴では、平時

では決して呼べないお姐さん方との２ショット写真があちこちで。逗子では絶対ムリな光景。 

京都紫野ＲＣの皆様、おおきに・・・。         

 


